
 

 

Орфография и пунктуация автора сохранены 

 

Ну вот, наконец, настало время выложить все, что я думаю об ФПМ в нынешнем составе и юриди-

ческой составляющей. 

В составе президиума 6 человек. Данилов, Данилова, Броницкая, Рощина, Феоктистов, Перин. 

Из всех членов только Броницкая блистала в Мастерс, к сожалению, сейчас это не так.  
Блистать спортивными результатами в плавании не является обязательным условием членства в 

Президиуме. Член Президиума должен в первую очередь быть хорошим управленцем и хорошо 

разбираться в предмете, которым он управляет.  

 

Данилова, вообще, к плаванию относится только как дочь президента, который не владеет 

иностранными языками, в качестве переводчика при общении с иностранцами. Но при этом у 

нее целый голос, который оказывает существенное влияние на решение разных вопросов.  

Если говорить об этике общения, то неплохо было бы упоминать хотя бы имя. Во-первых, откуда Вам 

известен уровень моего общения на иностранном языке, официальных заявлений об этом я не делал и 

с Вами, Ринат, по этому вопросу я не общался. Что касается ответственного секретаря ФПМ – Да-

ниловой Юлии Александровны, то она используется не как переводчик, а как специалист высокого 

уровня по работе на многих направлениях: администрирование сайта, работа с клубами, общение с 

LEN/FINA (World Aquatics), регистрация рекордов, организация Кубков и чемпионатов, включая всю 

техническую часть, работа с Meet Manager (включая общение с программистами) и многое другое. 

Фактически, основная часть работы по ФПМ лежит на ней. Касаемо «голоса» – Ю. Данилова была 

избрана в Президиум еще в 2011 году на Конференции, соответственно – она имеет такое же право 

целого голоса. Ее образование (Университет ФК и спорта им. П. Ф. Лесгафта, организация массовых 

физкультурно-оздоровительных мероприятий и туризма, красный диплом) и спортивное прошлое 

(КМС по конному спорту, выездка, чемпионка России среди юниоров) вполне позволяют быть на 

своем месте и решать вопросы, касаемые жизнедеятельности организации, работая там с 2009 года. 

 

Данилов до избрания президентом побывал в Президиуме Дементьева В.В. (организатор и Президент 

АКВСП, пловцов-ветеранов в РФ до 2009) в качестве ответственного секретаря по финансам. 

Очень быстро, видимо, понял, что здесь можно поживиться и с большим энтузиазмом при-

нялся за дело, Тем более к 2009 он уже организовал Цунами.  
Какая связь между созданием клуба «Цунами» и работой с финансами? По поводу «поживиться»: это 

Ваш личный вывод Вашего же воспаленного воображения и Вы лучше держите его при себе. При 

заступлении на должность президента АКВСП я принял кассу с 0 рублей. Сейчас ФПМ стабильно с 

положительным балансом, который ежегодно проверяется КРК. 

 
До 2015 он прислушивался к мнению рядовых пловцов, а потом началось: потенциальный дис-

квал Михайловой с Науменко за опубликование информации, неугодной ФПМ, создание списка 

дисквалифицированных.  

Н. В. Михайлова никогда не была дисквалифицирована. После того как с Е. В. Науменко была про-

ведена беседа по поводу недопустимости размещения на сайте бывшей АКВСП ложной информации, 

подрывающей деловую репутацию вновь избранного Президиума ФПМ, Науменко написала га-

рантийное письмо,  и дисквалификация была досрочно прекращена. Ринат, Вы опять транслируете 

ложную информацию.  
 

Положение о дисквалификации, введение барьера антикокоринского для того, чтобы показать, что 

Цунами лучший, далее был замечательный ход идти под ВФП с получением должности заместителя 

по ЭТИКЕ Президента ВФП. Тут же наметился режим затыкания всем несогласным рта, пример, 

после выступлений на конференции Михайловой, Фомину и др. (можно увидеть в документах кон-

ференции) принимается решение не давать им больше слова. Намекается всем, что впредь, те, кто 

выступит против, будут тем или иным образом наказаны.  

Ринат, это опять Ваши фантазии. Про способы и попытки представить меня в невыгодном свете в 

2019 году – стыдно вообще вспоминать. На перевыборах 2019 года определенная группировка людей 

занималась откровенной ложью, людям перед Конференцией предъявлялись поддельные документы, 

меня обвиняли в растратах и не компетенции. Почему-то большинство в итоге проголосовали за мою 

кандидатуру и оставили прежний состав Президиума. 
 



 

 

Утверждается, что ЗАКОН это самое главное в общественной организации. Заместитель по этике 

должен же что-то делать и на этой почве принимается решение о дисквалификации пожизненно 

одного члена (решение о пожизненной ДК принималось на Конференции большинством голосов), на 

два года Новицкого, президента Все звезды и, наконец, Гилязова, а далее Маннанова. При этом 

прослеживается попытка узаконить штрафы под лозунгом добровольное пожертвование и прини-

мается Президиумом (ручным, как уже понятно, никакого разногласия в решении уже нет и не 

может быть).  

Откуда информация по разногласиям или согласиям внутри Президиума? Если все были за Вашу 

дисквалификацию, это не значит, что остальные вопросы тоже автоматически решаются едино-

гласно. У нас было достаточно ситуаций, когда мнения расходились. Как можно с такой уверенно-

стью утверждать о том, о чем Вы вообще не в курсе? 
 

То есть у них все по закону, который они всегда внутри ФПМ могут поменять. При этом, во время 

судебных разбирательств, в которых я пока побеждаю, выяснилось: 

В 2017 году некая МОО ФПМ (Межрегиональная Общественная Организация Федерация Пла-

вания Мастерс) получила прибыли от продажи чего-то( я не знаю чего) 39 млн. рублей.  

Ринат, это уже не просто фантазии, это клевета. Есть официальный документ – декларация о до-

ходах, где черным по белому указывается прибыль от размещения свободных финансов в банк под % 

в размере 39 тысяч, а никак не миллионов. И Вы это заявляете на всю страну и отсылаете руководству 

ВФП. За одно только это Вас можно привлечь к ответственности.  

 

Далее из этих 39 млн. оплачено налогов 3%( тж .это некоммерческая организация), а не 13%, Просто 

замечательная деятельность Данилова, не правда ли? Но тогда результат великолепной деятельности 

ФПМ (37млн, 330 тыс. руб.) должны были прочувствовать все члены ФПМ, ведь согласно Граж-

данского Кодекса РФ, вся прибыль должна идти на УСТАВНЫЕ ЦЕЛИ. Но так как ни один отчет по 

финансовой деятельности ФПМ не указывает на это, получается, что организован элементарный 

уход от налогов в размере 10%, т.е. 3,9 млн. рублей. Это мои предположения.  

С уплатой налогов у ФПМ все в полном порядке, есть бухгалтер, которая сдает все необходимые 

документы и отчеты. Еще одно необоснованное обвинение с Вашей стороны. 

 

15 декабря 2020 из состава учредителей МОО ФПМ вышли все учредители(мне неведомо, по какой 

причине), при том, что по Гражданскому Кодексу РФ у любой общественной организации должно 

быть не менее трех учредителей. Но ФПМ продолжает собирать взносы (700 руб) в январе 2022 с 

каждого члена ФПМ, и, думаю, намерена и далее это делать(в январе 2023 по 1000 руб. с каждого 

члена ФПМ). Статус ФПМ сейчас нелегитимен, т.е. вне закона. Могу предположить, что это попа-

хивает мошенничеством, надо проконсультироваться у юристов. 

Учредители в общественной организации необходимы только в начальной стадии, при регистрации в 

государственных органах. Организация легитимна и имеет право взимать членские взносы. Более 

того, до 2021 года было 3 учредителя 

(https://www.audit-it.ru/contragent/1105200002665_moo-fpm#related), ввиду того, что в 2021 году Ус-

тав ФПМ был обновлен и прошел перерегистрацию в Минюсте, информация об учредителях в не-

которых открытых источниках на данный момент отсутствует. Неужели в Минюсте сидят неком-

петентные специалисты, которые зарегистрировали новый устав у НЕЛЕГИТИМНОЙ организации? 

Делая такие выводы, Вы, Ринат, показываете свою юридическую безграмотность. 

А. Н. Данилов указан в организации как руководитель (президент), а не как учредитель. 

 

https://www.audit-it.ru/contragent/1105200002665_moo-fpm#related


 

 

 
Тон, в котором осуществляется общения "царя" с народом на сайте ФПМ за последние годы 

ужесточился.  

Даже в общении с противником не нужно опускаться до оскорблений. Ринат, я в отношении Вас 

этого не делал ни разу, еще и защищал Вас при конфликтной ситуации с руководством АКВСП. 

Обозвав меня «царем», Вы применили в отношении меня недопустимое оскорбление. Промолчу про 

«ужесточение» и «общение».  

 

ни одно принятое решение, даже заведомо проигрышное в судах РФ, не меняется. Все в граните. 

Сайт содержится, думаю, не на его ("царя") собственные средства, оплата поддержки, неких 

программистов и т.п., но линия проводится такая, что Президиум и ФПМ всегда прав.  

Судебное разбирательство было не заведомо проигранное, изначально оно было выиграно ФПМ. Но 

истец пошел дальше, и уже в дело вступило «крючкотворство» юристов. Предметом судебных раз-

бирательств стало не рассмотрение проступка Р. Гилязова или правил FINA (WA), ВФП и ФПМ, а 

САМА ПРОЦЕДУРА применения дисквалификации. Первый суд был выигран ФПМ. После апел-

ляции Р. Гилязова суд частично удовлетворил его требования и принял решение в его пользу на ос-

новании того, что наказание было применено к нему дважды (сначала штраф, затем дисквалифика-

ция). А то, что штраф был возвращен, суд по внимание не принял, что крайне удивило нашего 

юриста. Р. Гилязов стал заявлять, что суд он выиграл, что ФПМ неправомерно применила к нему 

санкции, а про свой проступок и про то, как он испортил спортивный праздник и создал напряжен-

ную атмосферу между ФПМ и руководством бассейна, он, видимо, забыл. 

 

Ринат, организация потеряла уже более 60 000 руб. только потому, что Вы не пожелали признать 

свою вину. Вы затянули общественную организацию в судебные тяжбы, вынуждая тратить обще-

ственные средства на адвокатов и время сотрудников на разбирательства с Вами. 

Если Президиум видит, что какое-то решение необходимо скорректировать или поменять, он это 

делает. Задача Президиума – работать на благо организации и развивать движение «Мастерс». Все 

годы работа Президиума и президента была признана удовлетворительной. 

Что касается содержания сайта, оплаты его поддержки и прочего – а на чьи, простите, средства это 

всё должно содержаться, коль это относится к обеспечению деятельности организации? И да, на мои 

личные средства содержится офис, вся оргтехника (моя личная), компьютеры (то же самое), склад-

ское помещение, дополнительные сотрудники, тратящие свое время на решение различных вопросов 

ФПМ (зарплату при этом они получают в других организациях). Мой же бухгалтер, сидящий на 

«минималке». Ни один хороший специалист не возьмется за эту работу за такие деньги.  

 

Налицо существенная экономия общественных средств и развитие организации. А не мошенниче-

ство и тоталитаризм. 


